
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和６年１０月 ２日 

期 日 令和６年 ９月２０日 (金) 時 間  

場 所 書面開催 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

７月１５日 流しソーメン 

７月１６日 新じゃが祭り 

７月２６日 スイカ割り 

７月３０日 梅干し作り 

８月１～１０日 かき氷作り 

８月５日 ピザ作り 

８月１３日 エゴ作り 

８月１８日 はま祭り 

 

９月７日 神道山公園へ 

９月１７日 団子作り 

９月１８日 火災避難訓練・消火訓練 

９月２０日 おはぎ作り 

 

 



③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（0 件） 

 

事例はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

   ・ヒヤリハットの件数も該当ありましたら、記載をお願いしたい。 

   ・入居者の体力健康維持の取り組みを感染状況等に留意しつつ、引き続き進めて頂きたい。 

 ＜管理者＞ 

  該当がありましたら、次第のほうでもヒヤリハットを記載するようにしたいと思います。 

 

 

＜民生委員＞ 

夏の猛暑と新型コロナウイルス感染予防に対応し、無事に夏を乗り越えられ良かったと思う。 

今後も感染や怪我に留意して頂き、入居されている方々が楽しく暮らせるようにお願いしたい。 

 

＜入居者のご家族＞ 

体調が悪い時など、すぐに対応してくださり感謝している。 

母と電話で話してみて、最近では、ゆうなぎにいることを「ここにいると寂しくない」 

「いいところだ」という言葉をきき嬉しく思っている。 

 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

今年の夏は猛暑日が続き、屋内での活動が多くなったと思うが、入居者の健康管理に留意して頂き 

ありがたい。過ごしやすくなってきたが寒暖差もあるので、引き続き健康維持に努めてほしい。 

 


